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Nº__003189 EMENTA:
REQUER A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, INFORMAÇOES
SOBRE FALTA DE MATERIAIS PARA ATIVIDADES FÍSICAS
NA EMEFEM PROF. ALFEU LUIZ GASPARINI (AV. D. PEDRO
|, 196 — IPIRANGA)

SENHOR PRESIDENTE

Alguns integrantes do Conselho de Pais da EMEFEM PROF. ALFEU LUIZ
GASPARINI informam que as atividades físicas realizadas na escola têm sido
prejudicadas pela falta de materiais esportivos, tais como bolas, por exemplo.

lnformam ainda que a limpeza da escola também tem sido prejudicada, pela
falta de pessoal para realizar este serviço. Informam ainda que a limpeza, ao redor da
escola, também é precária.

Assim REQUEREMOS na forma Regimental, e depois de ouvido o
Plenário desta Egrégia Casa Legislativa, seja oficiado o Exmo. Sr, Prefeito
Municipal para que esta determine que a Secretaria de Educação nos
forneça as seguintes informações:

1. Quais as razões da falta de materiais esportivos na EMEFEM PROF.
ALFEU LUIZ GASPARINI? Que itens (materiais) estão faltando nesta
unidade escolar?
O problema é pontual, ou abrange toda rede escolar municipal?
Há previsão para regularização disso? Foi aberto algum procedimento
licitatório para compra destes materiais?

4. Existem quantos professores de educação física na referida
unidade escolar?

5. Quantos funcionários, atualmente, trabalho no serviço de
limpeza/manutenção da referida escola? Esse número e
suficiente?
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Sala das Sessões, 07 de junho de 2018.

MAURÍCIO GASPARINI
Vereador — PSDB
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